
令和７年１月 23 日  

ＰＴＡ会員 各位  

富岡第二小学校ＰＴＡ会長  菅野秀樹  

 

ＰＴＡ理事会だより 
 

令和７年１月 14 日(火)19 時より、第４回ＰＴＡ理事会が開催されました。   
話し合われた主な内容は以下のとおりです。（斜字体が意見等）  

 
 

（司会：杉山副会長） 

１ 開会の言葉（今野副会長） 

  ・今年度も終盤になりました。来年度に向けての協議・準備をお願いします。 

 

２ 会長挨拶（菅野会長） 

  ・次年度に向け、役員選出も含めて準備をしっかり進めましょう。また、現役員においては、

引き継ぎの準備をお願いします。 

・富岡地区再編推進協議会には、現ＰＴＡ会長と副会長が委員として出席します。 

  （11/20 の授業参観後に行われた学校再編説明会の際に、推進協議会の委員に立候補する

方がいるかどうかを確認しましたが、その後も含めて名乗り出る方はいませんでした。） 

 

３ 校長挨拶（庄司校長） 

・冬休み明け、インフルエンザ感染者が増えていて、学級閉鎖をしているところもあるが、

本校の子供たちは元気に登校している。引き続き、感染予防対策はしっかりとやっていき

たい。 

・ＰＴＡへの任意加入の流れを受けて本校ＰＴＡもたくさんの見直しを行ってきたが、学校

再編が正式に決まったことを受け、残り２年のＰＴＡ活動をどのように進めていくかにつ

いての話合いも今後必要になってくると思われる。皆さんでアイデアを出し合っていただ

きたい。 

 

４ 議事及び連絡･報告事項  
（１）来年度役員選出について  ・・・・・・・・・・・・・・・・・ 会長･事務局 
   ・会長･副会長 

    →次年度会長は杉山さん（現副会長）、次年度副会長候補については人選を進めてい
る。 

・学年役員  →懇談会にて役員選出 
授業参観 １/２２(水)５･６年 １/２８(火)３･４年 ２/５(水)１･２年 
選出人数 現１～５年：１名 現６年は富中入学説明会時に説明あり 

 
（２）登校指導･校区内補導について   ・・・・・・・・・・・・・・・ 安全指導部 

   ・登下校の様子 ・冬休みの校区内の様子 
    →事故等の情報は入っていない。しかしながら、ヘルメット非着用で自転車乗り

をしている小学生が見かけられている。ヘルメットの着用を呼び掛けたい。 
    →寒くなってきて、ポケットに手を入れ、背中を丸めて、首をすぼめて歩いてい

る小学生が多いのが気になる。手袋の着用を呼び掛けたい。 
 
（３）広報みずさわについて  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 広報部 

   ・進捗状況 ・今後の予定 

    →12 月に第 124 号を発行した 

    →３学期分の内容になる第 125 号は、３月上旬に発行予定。 



 
（４）漢字検定 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 総務部 
   ・漢字検定：２/７(金) 運営の確認 
    →20 名（児童 17 名、保護者 3 名）が受検予定。 
    →会場設営等の準備は総務部３名で対応する。 

 
（５）環境整備について  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 厚生部 

   ・次年度奉仕作業に向けて 等 

    →本年度は台風接近による悪天候が予想されたため中止になった。そのため、で

きる方に運動会前週に環境整備を行っていただいた。 

    →次年度は大勢のＰＴＡ会員で実施できる方法を検討したい。 

 
（６）事業の反省･来年度に向けて･会則の確認･会計について ・・・ 各専門部･事務局 

   ・三役(総務部)  
→本年度、組織と運営の大幅な見直しをしたので、引き続き現体制で進める。 

・安全指導部 

→下校時の見守りを強化していきたい。 
・広報部 

→学期ごとの発行にしたが、その方が良かったのではないかと感じている。 
→両面印刷なので裏写りしてしまう。印刷する紙の種類・質を検討したい。 

 ・厚生部 

    →「富二小応援団」にすべてを任せるのではなく、ＰＴＡとしても学校の環境美化

活動に協力するスタンスでいたい。 

   ・会計 
    →閉校時にはＰＴＡ会計をゼロにする必要がある。繰越金を取り崩していくことにな

るが、会費を減額する方向で考えている。 
（年額 3,000 円→年額 1,000 円） 

    →資源回収の会計はＰＴＡ会長の決済が必要になっている。現状、リサイクルステー
ションの管理は教員が行っていること、主な支出はリコーダーの購入や修理に充て
ていることを踏まえ、次年度から校長決済の会計に切り替えたい。（理事会承認） 

 

（７）今後の予定  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 事務局 

   ・新理事専門部決定会 ２/18(火)19:00～ ランチルーム 

新理事と今年度三役が出席 〔事前打合せ会(現･新三役会) 18:45～〕 

・現･新合同理事会   ３/４(火)19:00～ ランチルーム 

現･新理事全員が出席    〔事前打合せ会(現･新三役会)18:45～〕 

 

（８）その他 

   ・｢みんなの｣活動について 

    →ふれあいキャンプ、クリスマスコンサート等、様々な活動を展開することができ

た。ＰＴＡの協力にも感謝している。今後も地域主体の活動を継続して実施してい

きたい。 

   ・｢富二小応援団｣活動について 

    →今年度始めた取組だが、ただ作業をするだけでなく、子供と一緒に活動する場を持  

つようにしていきたい。 

 

５ 閉会の言葉（今野副会長） 

  ・本年度も残り少なくなってきましたが、力を合わせ頑張っていきましょう。 


